

Sonntag, 04.07.2021

"...Habt acht, dass euch niemand verführt! Ihr aber, habt acht auf euch selbst"

—Markus 13,5b. 9a —

024 "Mit allen Kronen krönt"

Begrüßung

Schriftlesung: 2. Mose 13

Anbetung:

458 "Herr, ich sehe deine Welt" 570 "Es kommt der Tag"

Predigt:

"Die Zeichen für das Ende dieser Weltzeit - Teil 2"

(Markus 13,5-9)

Mahl des Herrn 561 "Vor Beginn der Welt"





Predigtnotizen

Die Anfänge der Wehen fordern die Achtsamkeit der Auserwählten!

Markus 13,5-9

Dieter Borchmann

I) Die V	(5-6.9a)
II) Die K	(7-8a)
шь ь :. Е	(01.)
III) Die E	(8b)

(8c)
(9)

Aufgaben zur persönlichen Vertiefung / für die Wachstumsgruppen:

- 1. In welchen Zeiten haben Menschen besonders geistliche Achtsamkeit nötig?
- 2. Was unterscheidet die kriegerische Zeit der Drangsal von der Zeit heute, in der es bereits Kriege gibt?
- 3. Welche Wehen der Drangsal sind dir bekannt und wie hängen sie logisch miteinander zusammen?
- 4. Was kannst du über die Errettung von Menschen in der Zeit der Drangsal sagen? Begründe deine Antwort biblisch fundiert.
- 5. Wenn die Drangsal/Trübsal Jakobs die Gemeinde nicht unmittelbar betrifft, warum sollte die Braut Jesu dennoch über diese Zeit lernen?
- 6. Was lernst du aus den Worten Jesu (wie in Markus 13 aufgezeichnet) für dein persönliches Leben? Gibt es Dinge in deinem Leben, die du neu überdenken oder ändern musst?

Gebetsanliegen

- 1. Jahwe, ich bete DICH mit Wort und Tat an und bitte DICH, lass meine Anbetung DIR wohlgefällig sein.
- 2. Geliebter Retter, danke für DEINE Erlösung von Sünde und Tod, von Grausamkeiten und von DEINEM Zorn!
- 3. Jahwe, hilf mir ein Leben in geistlicher Wachsamkeit zu führen, um gegen Verführungen dieser Welt und die Verführungen meines Fleisches standhalten zu können.
- 4. Herr Jesus, danke für DEINEN vorbildlichen Lebenswandel, DEINEN Glauben und DEINEN sieghaften Retter-Willen; ohne DICH wäre ich ganz verloren! Danke, hilf mir niemals zu vergessen, was DU getan hast.
- 5. Bitte betet für die zeitige Fertigstellung und Renovierung des "Gemeindehauses", damit die innige Zeit der Gemeinschaft, durch das Lernen von Wort Gottes in diesem Gebäude, ergänzt werden kann.